



***BULLETIN  
D'INFORMATIONS  
FÉDÉRALES***



**BOWLING**



**NINEPIN  
BOWLING  
CLASSIC**



**NINEPIN  
BOWLING  
SCHERE**



**QUILLES DE  
SAINT-GALL**



**QUILLES  
DE 6**



**QUILLES  
DE 8**



**QUILLES  
DE 9**



**QUILLES AU  
MAILLET**

## 1-2 L'ÉDITO

## 2 VIE FÉDÉRALE

## 3-4 ACTUALITÉS HAUT NIVEAU

## 5-7 ACTUALITÉS DISCIPLINES

## 8-10 ACTUALITÉS LIGUES RÉGIONALES

## 11-12 ACTUALITÉS CD

## 13-15 ACTUALITÉS CLUBS

## L'ÉDITO

PAR **PATRICK HUNTER**  
**PRÉSIDENT DE LA FFBSQ**



C'est toujours un plaisir de vous revoir et cela a été encore le cas lors de l'Assemblée Générale à Nantes en mars dernier. Je remercie chaleureusement Françoise AUGUSTIN à qui revenait la lourde tâche de cette organisation, elle a été à la hauteur de nos attentes.

Nous approchons de la fin de saison qui clôturera la fin de l'olympiade, des élections vont se tenir dans les comités départementaux, les ligues et la fédération. Le mode de scrutin pour la fédération va changer : 50% des clubs pourront faire entendre leurs voix, c'est une grande évolution que la loi de mars 2022 impose à toutes les fédérations.

Autre grand changement, les agréments et délégations qui ne seront plus renouvelés automatiquement comme c'était le cas, mais attribués pour deux fois quatre ans. Nous devons donc faire une demande, qui sera examinée par le ministère, sans certitude de l'obtention.

Depuis les changements intervenus en 2023, toutes les requêtes du ministère sont traitées avec rapidité et sérieux et la collaboration se passe pour le mieux. Nous nous sommes attachés à la réorganisation fédérale afin de répartir au mieux les tâches, ainsi nous avons embauché, Mme Ilham BELAYACHI. Certains d'entre vous la connaissent déjà, elle sera votre interlocutrice sur la prise de licences de la saison 24-25 et elle se charge avec professionnalisme et patience des demandes de subventions de l'ANS.

Vous l'avez peut-être remarqué, je me suis aussi beaucoup déplacé : sur les quilles de six, sur le Classic et à cette occasion j'ai pu constater le côté sportif de ces disciplines. J'ai également rencontré des jeunes des écoles qui sont passionnés par leur sport et qui assurent la relève et l'avenir. Que de découvertes pour moi qui vient du bowling, bravo à vous tous pour votre engagement dans vos quilliers, la fédération va continuer d'avancer à vos côtés j'en suis sûr.

Pour conclure, un message à l'attention des dames. Surtout faites-vous confiance et n'hésitez pas à briguer des postes de dirigeantes. La fédération organise chaque année un stage Femix pour vous accompagner et mener à bien votre mission.

**Je vous souhaite une bonne fin de saison et au plaisir de vous rencontrer.  
Bien sportivement à toutes et tous,  
Patrick HUNTER**

## **AGENDA DU PRÉSIDENT**



**11 et 12/05**

Déplacement finales Championnats de France Classic à Erstein

**16/05**

Bureau Fédéral (en visioconférence)

**17/05**

Déplacement à Wittelsheim, réunion préparatoire aux EWC2024



**Nous vous informons qu'à partir du mois de juin, la base fédérale sera uniquement accessible en consultation. La saisie des licences ainsi que les affiliations des clubs seront possibles dès le mois de juillet.**

# HAUT-NIVEAU

## CHAMPIONNATS D'EUROPE JEUNES : LA FRANCE DÉCROCHE UNE MÉDAILLE !



Trois nouveautés cette année pour ces Championnats d'Europe U19 au Tali Bowling d'Helsinki : pour la première fois, la compétition débute par les individuels au lieu des doublettes, les filles et les garçons jouent sur un huilage différent et il faudra se classer dans le Top 16 en « All Event » (au lieu de top 24) pour participer aux Masters. Le démarrage des garçons est compliqué en individuel et reste encourageant pour les filles. Autant nous nous attendions à la domination des « Purple » chez les garçons autant l'utilisation de cette boule chez les filles fut une surprise. Quelques joueuses l'ont utilisée l'an dernier à Vienne mais c'est resté anecdotique. Cette année à Helsinki, 4/5e des joueuses l'ont sortie pour ne plus la ranger, ce que nous n'avons pas manqué de faire. Malgré l'efficacité de cette boule bien connue, nos garçons se sont heurtés à des soucis de répétition. La boule ne faisant pas « tout », la régularité des lignes de jeu et des lâchers était indispensable pour aller chercher le haut du classement. Il fallait 1413 pour une médaille chez les garçons.

Les filles annoncent un début prometteur pour les doublettes et l'équipe de 4, mais malgré une bonne prestation de Mélissa, nous sommes loin de la médaille : 1330 chez les filles. Les doublettes chez les garçons ont de nouveau démontré que sans une régularité irréprochable, impossible d'atteindre le podium. Il fallait 2632 chez les garçons. Même constatation chez les filles : la difficulté majeure étant de poser la boule sur la bonne trajectoire... avec la Purple, bien sûr. 2471 chez les filles pour une médaille. Saluons au passage le 1294 de Thomas et le 1237 de Mélissa sur cette épreuve.

Et nous terminons sur l'épreuve tant attendue et si prestigieuse des « Teams ». Malheureusement, les garçons n'ont pas trouvé le moyen de hausser leur niveau de jeu. Il fallait 4902 pour une médaille. Chez les filles, c'est avec beaucoup d'espoir que nous attaquons cette épreuve : un 848 sur la 1ère ligne nous encourage. Mais la 2e ligne nous rappelle la difficulté de s'adapter rapidement et de rester sur la bonne ligne de jeu, et même si notre performance a été meilleure que celle de l'an dernier à Vienne, les autres lignes ne nous permettent pas d'accrocher la médaille : il fallait 4780. Après 18 parties, Mélissa se classe dans le top 16 et joue les Masters. Après avoir remporté ses deux premiers matches, elle est battue par la Danoise et ramène une belle médaille de bronze à la France. Merci Mélissa !

La boule la plus utilisée de ces championnats a bien sûr été la Purple (206 boules). Puis viennent les boules de spares... Les boules réactives (exceptées peut-être les solides mates, Sym ou Asym) n'ont pas été d'un grand secours. Les joueurs à deux mains représentent 70% des garçons, ce qui n'est plus une surprise. Nous avons observé aussi que, grâce au jeu à deux mains, les garçons utilisent de plus en plus les deux côtés de la piste : le back-up est de retour. Par contre, chez les filles, ce sont près de 25% des joueuses (contre 8% l'an dernier) qui ont utilisé cette technique. **Rendez-vous l'année prochaine à Samsun en Turquie du 12 au 21 avril !**

**Guy SEILLAN - Coach Equipe de France Jeunes**

**Equipe de France Garçons :**

Timéo DUJARDIN  
 Raphaël DURIVALT  
 Thomas LAYMET-CARRE  
 Alexandre PEDEJOUAN

**Equipe de France Filles :**

Lizéa BERGAMINO  
 Anna RAGNER  
 Justine RAYNAUD  
 Mélissa GARCIA

**RÉSULTATS**

<b>FILLES</b>				
Noms	Individuels (6)	Doubles (6)	Team (6)	All Event (18)
Lizéa BERGAMINO	22e (1150)	16e (2267)	8e (4578)	26e (3451)
Justine RAYNAUD	14e (1193)			22e (3480)
Mélissa GARCIA	12e (1216)	18e (2265)		14e (3617)
Anna RAGNER	45e (1043)			53e (3164)
<b>GARÇONS</b>				
Noms	Individuels (6)	Doubles (6)	Team (6)	All Event (18)
Timéo DUJARDIN	69e (1103)	38e (2198)	16e (4400)	69e - 3293
Alexandre PEDEJOUAN	68e (1120)			67e - 3300
Raphaël DURIVALT	56e (1152)	19e (2388)		77e - 3279
Thomas LAYMET-CARRE	41e (1180)			27e - 3669

**MASTERS****1er match**

Mélissa GARCIA - France	201 - 215 - 211	2
Elin BERGQVIST - Suède	202 - 201 - 205	1

**2e match**

Mélissa GARCIA - France	186 - 178	2
Jessica Sillis - Angleterre	177 - 170	0

**3e match**

Mélissa GARCIA - France	186 - 144	0
Karen KEARGAARD - Danemark	196 - 211	2

**MÉDAILLE DE BRONZE**

# NINEPIN BOWLING CLASSIC

## CHAMPIONNATS DE FRANCE JEUNES TANDEM ET SPRINT



Les podiums

Les Championnats de France JEUNES Tandem et Sprint se sont déroulés durant le week-end des 13 et 14 avril 2024 sur le quillier du Complexe Sportif de BEINHEIM dans le Bas-Rhin. Ils rassemblaient les minimes et les cadets, masculins et féminins qualifiés de la discipline. Au total, 42 jeunes, garçons et filles y ont participé.

L'organisation et l'intendance étaient assurés par les Quilleurs locaux sous la houlette de leur Président Frédéric DUSO, en présence du Vice-Président de la Fédération, François MULLER, aussi Président du club Amitié KAYSERSBERG, dont des jeunes étaient sur la liste des compétiteurs. Le public était nombreux et chaleureux et l'ambiance était excellente, cordiale et soutenue. Les quilleurs présents n'ont pas manqué de soutenir les différents participants. La distribution des prix s'est faite en présence des élus locaux, Mme Evelyne ISINGER, Conseillère Régionale du Grand Est, M. Bernard HENTSCH, Maire de Beinheim.

## CHAMPIONNATS DE FRANCE JUNIORS/SENIORS

Les Championnats de France Juniors Seniors de la discipline se sont déroulés durant le week-end du 27 et 28 avril 2024 sur le quillier du Complexe sportif « Espoir » à SELTZ dans le Bas-Rhin. 49 quilleurs y ont participé : 16 Sénior Féminines, 7 Juniors Féminines, 16 Sénior Masculins et 10 Juniors Masculins.

L'organisation était comme toujours parfaite et assurée par les quilleurs locaux sous la houlette de leur Président Raphaël WOLLENSCHLAEGER. Le public était nombreux et ne manqua pas d'encourager les différents compétiteurs.

**Le titre de Champion de France a été remporté par :**

**Féminines Sénior : Amélie ZIND du Club ASHP COLMAR Haut-Rhin**

**Féminines Juniors : Emma CHAPOTOT du Club BC DIJON Côte-d'Or**

**Masculins Sénior : Maxime FISCHER du Club LA BOULE D'OR Sultz-sous-Forêts Bas-Rhin**

**Masculins Juniors : Enzo KEMPF du Club Amitié KAYSERSBERG Haut-Rhin**

Signalons la présence de Mme Evelyne ISINGER, Conseillère Régionale du Grand Est, et de M. Gilbert SCHMITT, Adjoint au Maire de Seltz, chargé des Associations et du Sport.

**Jacques MERLE - Président du CN NBC**

# QUILLES SAINT-GALL

## UN FINAL EN FARFARE...



**Le mois d'avril annonce traditionnellement l'épilogue de toutes les compétitions du Saint-Gall et la saison 2023-2024 ne déroge pas à la règle.**

Toutes les divisions ont bouclé leur championnat des clubs et le sort en est jeté concernant les accessions et relégations. Actuellement, les équipes primées dans chaque zone se disputent les titres de Champion d'Alsace par équipes décernés dans chaque division. En division Nationale, le titre de Champion de France s'est joué au cours de la dernière journée. C'est le Quilles Club Avenir Rouffach qui s'est imposé sur le fil et pour la première fois de son histoire, devant l'Amicale Biesheim et l'ASC St Joseph Jungholtz. En avril, la Coupe de France 2024 est aussi arrivée à son terme. Cette saison, la phase finale inaugurerait une nouvelle formule, celle d'un Final Four disputé sur un week-end et sur une piste neutre, celle de Rouffach. La 49ème édition du tournoi a consacré la victoire du Club de Quilles Avenir Obersaasheim, la troisième de son histoire (1977, 2005, 2024). Une victoire acquise de haute lutte face à Bon Bois Ungersheim, ASC St Joseph Jungholtz et Espoir Logelheim. L'édition 2024 du Challenge de la CEA a vu notre partenaire éponyme renforcer sa collaboration, entamée deux ans auparavant, en offrant un tout nouveau trophée à la compétition. Également disputé en tournoi dans sa phase finale, le Challenge (47ème édition) est revenu au Quilles Club Avenir Rouffach devant Liebherr France Colmar, Bon bois Ungersheim et Espoir Logelheim. Le lauréat réalise ainsi un doublé historique Challenge/Championnat, sous les yeux ravis des représentants de la Collectivité Européenne d'Alsace présents pour l'occasion.

**Place maintenant aux compétitions individuelles avec les Championnats d'Alsace, puis les Championnats de France, en mai. Ce seront les derniers titres décernés avant que le rideau ne tombe définitivement sur la saison 2023-2024.**



# QUILLES AU MAILLET

## LA COUPE DE FRANCE DES CLUBS A DÉBUTÉ DANS LE GERS



Les clubs de Astarac-Lomagne, Armagnac, Aveyron sont affiliés à la Fédération par la commission sportive Nationale des Quilles au Maillet et donc tous les joueurs ont une licence fédérale. Avec un changement, la mise en place d'une équipe à deux joueurs et trois Maillets. La Coupe de France se déroule sur 3 mois, d'avril à juin pour le Gers avec un classement, pour l'Aveyron (de fin Août) et une grande finale est prévue le 28 Septembre 2024 à Pellefigue (32). Le club organisateur installe 3 tapis et 1 arbitre est convoqué par la commission. Le club recevant fournira trois jeux de quilles à la norme fédérale. Début avril, les deux premières rencontres, ont permis de voir la victoire de E.L.P.B. à AUCH (5 à 4) et Viella a fait de même avec le PAS (5 à 4). Tout cela avec des moments de convivialité que l'on avait perdu depuis quelques années. Le classement final au 10 Avril pour le Gers : 1er Viella 4 pts + 1. 2ème E.L.P.B 4 pts + 1, 3ème AUCH 1 pts -1 et 4ème Le PAS 1 pts -1

# INFORMATIONS

## LIGUES RÉGIONALES

### LIGUE RÉGIONALE HAUTS-DE-FRANCE

#### CHALLENGE SPORTIF DES JEUNES

**Une nouvelle fois la Ligue des Hauts de France était présente mercredi 10 avril à Montdidier (80) pour le Challenge Sportif UNSS.**

Cette année, pour le classement du challenge sportif, nous partageons les lycéens des 29 équipes présentes avec la Boccia. Même s'ils étaient alors moins nombreux à venir s'essayer au strike, l'enthousiasme était toujours présent chez les jeunes. Ce qui est toujours motivant pour les bénévoles qui participent à cette journée. L'espace Pasteur de Montdidier a donc encore résonné au son des quilles tombées par les lycéens. Lycéens qui ont pu profiter de rapides conseils prodigués par les formateurs présents. A noter que c'est toujours dans un très bon état d'esprit que s'est déroulée cette journée. Et que les jeunes ont toujours plaisir à venir se challenger entre eux pour remporter le plus de points, et ainsi placer leur lycée au plus haut dans le classement.

Les acteurs du Team Bowling présents à ce RDV peuvent, encore une fois, être satisfaits de contribuer à la découverte du bowling sportif auprès d'une population qui connaît plus le bowling dans sa version loisir... Et il est toujours agréable de satisfaire la curiosité de certains à ce sujet. Ce qui fait également plaisir lors de ces journées, c'est de voir certains élèves demander s'ils peuvent s'essayer à nouveau. Pour renouveler un strike, ou tenter cette fois de le réussir. Trop fiers de montrer leur nouveau talent.

Un petit mot pour remercier ici Philippe (Vice-président Ligue HdF), Bernard et Jean-Louis (Ecole de Bowling Espace Jeunes - Camon), Christine, Sébastien (avec son fils Enzo) et Bruno (Squales Bowling Club Creil - Saint Maximin) pour leur présence toute cette journée, et également Mathilde, Philippe, Arnaud et Jean (Bowling Club Saint Maximin - Creil) pour leur aide à l'installation de la piste mardi. RDV est pris pour 2025 pour le prochain challenge UNSS.

#### **Bruno Challier (Squales Bowling Club Creil-St Maximin) Pour la Ligue HdF**



# INFORMATIONS

## LIGUES RÉGIONALES

### LIGUE RÉGIONALE ÎLE-DE-FRANCE



### TROPHÉES DU CROSIF 2024



Régulièrement, le Comité Régional Olympique et Sportif (CROS) Île-de-France propose à ses ligues et comités adhérents de mettre à l'honneur certains de leurs membres. La Ligue régionale IdF en a profité pour présenter Ivan Le Bois dans la catégorie « **bénévole** ».

Cadre technique au sein de son club club Scorpions bowling (91), et de l'Equipe Technique Régionale, Ivan fait partie de l'encadrement de l'Espace Régional Jeunes et participe à l'organisation et à l'animation des stages de l'ERJ. Il anime de nombreuses manifestations auprès des écoles de son département, dans le cadre du bowling scolaire ou auprès de centres de loisirs. Aux côtés de l'association Premiers de cordée, il intervient régulièrement en milieu hospitalier auprès d'enfants et d'adolescents, ainsi que dans des EHPAD. Aux côtés des instances fédérales et régionales, il est intervenu sur Kid Expo, le Salon des Séniors, ou, en ce moment, le recrutement de volontaires pour le club France durant les JO. Outre, les animations précitées, Ivan participe aussi régulièrement aux activités initiées par le CROSIF, comme Sports en mixte et autres ou, récemment, à des animations en milieu carcéral.

**Intervenant bien identifié par le CROSIF, il semblait réunir un maximum de conditions pour espérer que sa candidature puisse être sélectionnée. C'est avec plaisir que la présidente de la Ligue a pris connaissance de sa sélection comme récipiendaire et qu'elle a participé à la remise Trophée CROSIF 2024.**

**A travers cette récompense, c'est tout l'engagement sportif, social et citoyen de l'ETR et de ses membres qui est reconnu et mis en valeur.**

# INFORMATIONS

## LIGUES RÉGIONALES

### LIGUE RÉGIONALE ÎLE-DE-FRANCE



#### SPORT'ENSEMBLE AVEC LE CROS

Le CROS Île-de-France en partenariat avec les ligues régionales et les clubs ont organisés le 15 et 16 avril 2024 deux journées dédiées aux jeunes maternelles et élémentaires sur le parvis et dans la salle des fêtes de la mairie de Bondy (Esplanade Claude Fuzier 93140) une nouvelle édition Sport'En. L'objectif était d'initier les jeunes, notamment issus des quartiers de la ville de Bondy à la pratique sportive et de les sensibiliser aux valeurs du sport en cette année Olympique.



Ces deux journées nous ont permis de promouvoir le sport pour toutes et tous afin de sensibiliser et familiariser les jeunes valides et en situation de handicap à la vie associative, sans hésiter la LRIDF et le club Scorpions Bowling ont répondu présent, pour être acteurs de ces journées et participer à la promotion du Sport'En.

#### JOURNÉE ÉVASION AU STADE DE FRANCE

Le 24 avril 2024, l'association Premiers de Cordée a mis en place la JOURNÉE ÉVASION au Stade de France.

Cette journée évasion, c'est un événement gratuit, dans une enceinte sportive, pour les enfants malades et/ou en situation d'handicap et leur famille, pouvant pratiquer différentes activités physiques, visiter le stade, mais aussi rencontrer des sportifs de haut niveau.



Et quelle enceinte le Stade de France, où plus de 30 clubs de toutes fédérations sportives étaient présents pour accueillir plus de quatre mille visiteurs.

La journée fut riche en joie et sourires, autour des bénévoles des clubs du BC PLAISIR – THIAIS et SCORPIONS BOWLING qui n'ont pas manqué l'occasion d'être au plus proche des enfants et familles pour leur faire découvrir le Bowling Campus.

# INFORMATIONS

## COMITÉS DÉPARTEMENTAUX

### COMITÉ DÉPARTEMENTAL MAINE-ET-LOIRE



Dans le cadre de la découverte multisports au sein des ASPTT (Association Sportive), le Comité Départemental de bowling du Maine et Loire (CD49) a organisé une initiation au bowling le samedi 13 avril 2024, de 10h30 à 15h30, auprès de 120 enfants âgés de 5 à 10 ans.

A cette occasion les 2 pistes du kit bowling ont été installées dans une salle de sport. Des licenciés des clubs d'Angers, ABC et COBRA, ont présenté en quelques mots les bases du bowling, ainsi que le langage utilisé, puis chaque enfant a pu effectuer plusieurs lancers et abattre des quilles. Quel plaisir de voir combien ces jeunes ont bien retenu les conseils donnés, concernant la prise en main de la boule, l'approche, et le décompte des points.

**La journée a été très dense et a réservé de belles surprises aux animateurs avec de belles réussites.**

**Le 18 avril 2024, par une belle journée ensoleillée, des joueurs du club Cobra Bowling d'Angers, accompagnés par un représentant du Comité Départemental Bowling du Maine et Loire (C.D. 49), se sont rendus à l'école Saint Joseph de Châteauneuf-sur-Sarthe pour faire découvrir le Bowling aux enfants de cette école.**



Le bowling en milieu scolaire est une activité ludique et sportive qui a été organisée pour les élèves des classes maternelles et primaires jusqu'au Cm2, favorisant ainsi, l'esprit d'équipe et la coordination. C'est une excellente occasion pour les jeunes de découvrir un nouveau sport et de s'amuser ensemble en dehors de l'environnement scolaire traditionnel.

L'excellent accueil de la directrice et des enseignantes de l'école et l'implication des intervenants auprès des enfants, très intéressés par cette nouveauté, a permis le déroulement d'une journée pleine de rencontres et de découvertes de toutes parts.

# INFORMATIONS

## COMITÉS DÉPARTEMENTAUX

### COMITÉ DÉPARTEMENTAL DU VAR



Le 17 avril, sur les pistes du bowling de Draguignan, le comité du Var a organisé avec l'aide des clubs de l'UST Saint-Tropez et l'école de bowling Draguignan une matinée découverte de notre sport auprès des jeunes du club de foot de Draguignan. Nous avons prévu de refaire la même avec les féminines ce mois de mai.



# ACTUALITÉS CLUBS

## EBLIF LIMOGES

### REMISE DES DIPLÔMES DES QUILLES DE COULEUR



L'École de Bowling Limoges Feytiat (EBLiF) a récemment organisé une session de remise de diplômes des quilles de couleur pour honorer la progression de ses jeunes membres. Cette initiative, vise à reconnaître les compétences croissantes des jeunes joueurs de bowling tout en encourageant leur engagement et leur persévérance dans ce sport. Les quilles de couleur, correspondant aux niveaux débutant et débutant avancé, ont été remises à 30 élèves au total, dont 11 quilles blanches et 19 quilles roses. Ces distinctions représentent les étapes franchies par les jeunes élèves dans leur parcours de bowling, soulignant leur engagement et leur détermination à améliorer leurs compétences. Les animateurs, le président de l'EBLiF ainsi que les parents ont exprimé leur fierté pour les réalisations de nos élèves, soulignant l'importance de la pratique régulière et de l'effort pour atteindre l'excellence dans le sport. Cette session de remise des diplômes témoigne de l'engagement continu de l'EBLiF à soutenir le développement des jeunes talents dans le bowling. Alors que les élèves brandissaient fièrement leurs diplômes, l'EBLiF se tourne vers l'avenir avec optimisme, voyant en chacun de ses membres le potentiel de devenir des joueurs accomplis dans le monde du bowling.



Pour L'EBLiF

Léanne CHEYPE-LUDWIG et Jean-Luc TURLLOTTE

## BOWLING CLUB ROUEN DRAGON



Dans le cadre de la semaine olympique et paralympique début avril 2024, la Commune Nouvelle de Buchy, petite commune de Seine Maritime en Normandie, a fait découvrir le bowling à plus de 250 élèves (maternelles et primaires) des écoles de la commune le jeudi 4 et le vendredi 5 avril grâce au kit prêté par la Ligue de Normandie et la participation de 4 licenciés du Bowling Club Rouen Dragon dont Marie Duval, Conseillère Municipale de cette commune. Cette semaine s'est terminée en apothéose le samedi 6 avec la Fête du Sport au gymnase qui a attiré un nombre important de familles pour découvrir plein de sports dont le bowling. Nous avons eu le plaisir de faire participer notre Conseiller Régional, notre Conseillère Départementale et notre Maire. Ce furent 3 journées passionnantes que nous avons bien l'intention de réitérer même en dehors des années olympiques et même l'étendre à nos anciens.



# ACTUALITÉS CLUBS

## ÉCOLE DE BOWLING ARGENTAN/ÉCOUCHÉ

### TOUS EN PISTE POUR LES SCOLAIRES DE PRÉVERT



Après l'école Muselli, Pagnol cette fois c'est au tour de l'école Prévert classe de Madame Mousset primaire de CE1 de découvrir le sport bowling, elle a été instruite par Babeth Plomion instructeur et Christian Lemoigne adjoint et ancien instituteur, ils ont été assistés de bénévoles Gilbert et Jean. A la suite, les 7 séances ont été dispensées aux 25 élèves par La maîtresse (sic les élèves) et initiées sur les pistes du bowling campus comme ses collègues des précédentes écoles, aux bons gestes, à la sécurité et le savoir compter (ce dernier point n'est pas ga-

gné) contrairement aux autres informations. La dernière et 8<sup>ème</sup> séance de cette session a eu lieu au bowling d'Argentan. Ce qui fut le plus surprenant c'est que certains – certaines découvraient un vrai bowling. D'autres, le connaissait par l'anniversaire d'un copain.

Un bon cru comme pour les autres écoles. Quelques uns-unes sortaient du lot et étaient très prometteurs. S'ils prennent une licence (gratuite offerte par la fédération pour les participants à bowling campus scolaire) en septembre nous aurons là de futurs champions. La quote-part pour le fonctionnement 10 à 15€ suivant la catégorie plus la carte privilège 45€ les 30 parties soit 55 à 60€ auquel il faut déduire la participation « pass'sport » ce qui ne fait pas une pratique très onéreuse.

Tous les élèves de Prévert ont reçu un diplôme ainsi qu'un bracelet de la FFBSQ pour leur participation à cette nouvelle session bowling campus scolaire. L'école a également reçu ce diplôme pour que le souvenir de cette expérience et découverte du bowling reste marquée à tout jamais. A suivre les lundi 22 et 29/04 les installations de 4 kits bowling au gymnase Jidouard dans le cadre des tickets sports. Nous attendons en moyenne 80 jeunes par journée.

Pour tous renseignements école : [bow77@ffbsq.org](mailto:bow77@ffbsq.org) – Tél 06 49 83 46 60



La ville d'Argentan, Terre de Jeux 2024, a mis en place une répétition générale en vue des Jeux Olympiques. Notre ville recevra les tireurs sur le nouveau centre de tir qui sera inauguré le 24/04 prochain. Sera également reçu, le tennis de table dans une structure refaite complètement et qui accueille le service des sports. Plus de 490 jeunes des CM1 – CM2 se sont confrontés sur environ 10 disciplines dont le Bowling.



Après-midi sport-santé avec le CD Sport Adapté. Comme toujours de nombreux participants. Ils étaient 42 à venir lancer la boule. Chacun recevra un cadeau – un goûter leur est offert. Comme toujours merci à la direction du Bowling sans qui nous ne pourrions pas organiser ces après-midis. Merci également aux bénévoles et tous les encadrants pour leur engagement vers ces publics différents, les institutionnels pour leur aide financière.

# ACTUALITÉS CLUBS

## PATRONAGE LAÏQUE ARGENTAN



**Championnat doublette régionale à Grand Quevilly qualificative pour la finale nationale à Chalons-en-Champagne pour les Seniors+ 50 ans et plus. 3 équipes du PLA se déplaçaient sur ce centre. Samedi, la doublette Marie-Claude Fouin et Babeth Plomion après leur première série de 4 lignes elles ne sont que seconde avec un retard de 14 quilles pour l'équipe et 24 en individuelle pour Plomion, elles doivent se battre jusqu'au bout si elles veulent leur billet pour la finale nationale.**

Une seconde série de 4 lignes de haut niveau leur permet de gagner la finale doublette mais également la meilleure féminine pour Babeth Plomion. Marie-Claude Fouin termine 4ème. Elles se déplaceront les 13 et 14 juin prochains. Les hommes du PLA jouaient le dimanche. Les équipes composées de Christian Lemoigne et Jean Perrière 25ème, Gilbert Vindard et Michel Etandin 24ème pas de billet pour la finale nationale.

**Le dimanche, les jeunes jouaient leur 5<sup>e</sup> et dernière journée de championnat sur les pistes de Honfleur. Nos 2 jeunes encore exceptionnels en empochant une médaille d'or dans les catégories Poussins, Maël Jault et Minimes, Thibault Leconte ainsi que le Trophée Or pour le classement général.**

Ces deux élèves de l'école de bowling d'Argentan/Ecouché grâce à leur régularité et le nombre de points engrangés, se trouvent qualifiés pour la finale régionale à Yvetot le 5 mai prochain.



**LIGUE RÉGIONALE, COMITÉ DÉPARTEMENTAL, CLUB**  
***Vous souhaitez faire apparaître votre article ?***

Pour faire relayer votre actualité, merci de contacter le chargé de communication de la FFBSQ, Mathieu Fontez, par mail à [comm@ffbsq.org](mailto:comm@ffbsq.org)

Les articles doivent faire une dizaine de lignes, être envoyés en format WORD uniquement, accompagnés de photos au format JPEG.

Sur les réseaux sociaux, vous pouvez également nous identifier sur vos posts et vos stories (@ffbsq sur Facebook et Instagram)

**SUIVEZ TOUTE L'ACTUALITÉ DE LA FÉDÉRATION**

[ffbsq.fr](http://ffbsq.fr)

